

POR LA ASOCIACIÓN DE EMPRESAS CONSULTORAS DE INGENIERÍA DE CHILE  
**Jose Luis Galassi, presidente de R&Q, fue galardonado como "Ingeniero del Año 2022"**

El pasado 24 de noviembre se celebró la cena de gala que congrega a destacados ingenieros y empresas consultoras del país para abordar y discutir sobre el presente y futuro de distintos proyectos referentes al gremio. Durante el evento se reconoció también al ministro de Hacienda, Mario Marcel, como "Personaje del Año 2022" y a la comunicadora Rossana Lucero como "Comunicadora del Año".



Maria Cristina Bogado, ex presidenta de la Asociación de Empresas Consultoras de Ingeniería de Chile (AIC), entrega reconocimiento a José Luis Galassi, "Ingeniero del Año 2022".



José Luis Galassi, ingeniero civil de la Pontificia Universidad Católica de Chile, por más de 40 años se ha posicionado como un experto en concesiones viales, siendo uno de los consultores pioneros en esta área en Chile y la región.

El pasado 24 de noviembre se celebró la cena de gala que congrega a los grandes ingenieros y empresas consultoras del país para abordar y discutir sobre el presente y futuro de distintos proyectos referentes al gremio. Durante el evento se entregaron los reconocimientos al ministro de Hacienda Mario Marcel, a la comunicadora Rossana Lucero y a José Luis Galassi como "Ingeniero del Año 2022".

Ante la presencia del ministro de Transporte, de Hacienda, el presidente del Colegio de Ingenieros y del Consejo de Políticas de Infraestructuras, entre otros, José Luis Galassi, presidente del Directorio de R&Q Ingeniería, agradeció el reconocimiento de "Ingeniero del Año 2022" a la Asociación de Empresas Consultoras de Ingeniería de Chile (AIC) —pasada por Iván Rayo—, a su familia, amigos, socios (también ingenieros) y colaboradores, los más de 40 años de trayectoria impulsando proyectos relevantes en Chile y otros países de la región. En su discurso se refirió a la calidad de la ingeniería, aspecto que

ha sido predominante en su agenda y trabajo con el gremio. Aludió al hecho de que por 30 años ha conversado este tema, gobierno tras gobierno, con cada ministro y junto a la AIC, para cuidar lo que entiende "es la base imprescindible del crecimiento de un país", remarcando también la necesidad de velar por proyectos sostenibles que trasciendan a las legislaturas. Sin embargo, "los esfuerzos se esfuman —comentó— con cada nueva administración". Pero dejó claro que van a seguir perseverando, generación tras generación, a través de la AIC, para responder a tiempo a todas las demandas sociales.

Su empresa, fundada en 1977, hoy cuenta con más de 2.700 colaboradores y está presente a lo largo de todo Chile, y distintos sectores de México, Perú, Paraguay y Colombia. R&Q Ingeniería ha asumido durante décadas los desafíos más relevantes en infraestructura: desde los caminos básicos que financió el BID, hasta el emblemático Puente del Chacao en construcción. Además de importantes pro-

yectos en minería, vialidad, ferrocarriles, metro, aeropuertos, energías renovables e hidráulicas, entre otros, manteniendo siempre los más altos estándares de excelencia y seguridad.

José Luis Galassi, a lo largo de su trayectoria, ha demostrado su convencimiento de que el desarrollo de Chile viene de la mano de los grandes desafíos, y sigue motivado en sus animadas charlas la toma de decisiones de futuro, desde la calidad humana que le caracteriza y el irrenunciable respeto a la vida y seguridad de sus colaboradores.



Juan Carlos Latrone, ex diputado de La República, Cristina Pardo de Vera, gerente general de R&Q Concesiones; José Luis Galassi, presidente del Directorio de R&Q Ingeniería, y Francisco Martín, gerente de Desarrollo de Negocios de Shimin Ingeniería.



Tomás Galassi, gerente de Negocios Internacionales; Agustín Cabañas, gerente de Minería; José Luis Galassi, presidente del Directorio, y José Tomás Castro, gerente de Transporte y Energía, todos de R&Q Ingeniería.



Iván Rayo, presidente de la Asociación de Empresas Consultoras de Ingeniería de Chile, en Encuentro Anual AIC 2022.



El ministro de Hacienda, Mario Marcel, agradeció el reconocimiento como "Personaje del Año 2022" a través de un saludo que se transmitió durante la cena.



Foto 5 Juan Carlos Mariño, ministro de Transportes y Telecomunicaciones.



Rossana Lucero, fue reconocida como "Comunicadora Destacada 2022".



José Luis Galassi, presidente del Directorio, junto a Rodrigo Quiroga, director, ambos de R&Q Ingeniería.



José Luis Galassi en discurso por el reconocimiento "Ingeniero del Año 2022".



Miguel Ruiz, subgerente técnico de Gerencia de Minería; Robinson Venegas, subgerente de Salud y Seguridad Ocupacional; Andrea Brazzone, fiscal; Ricardo Sapaj, gerente de Infraestructura, y Francisco Navarrete, gerente de Administración y Gestión, todos de R&Q Ingeniería.



Carla Carvajal, subgerente de Tecnologías de la Información; Bernardo Quiroga, subgerente de Desarrollo Gerencia de Minería; María Agustina Herrera, líder de Calidad y Medio Ambiente, y David Contreras, encargado de Licitaciones, todos de R&Q Ingeniería.



El pasado 24 de noviembre se celebró la cena de gala que congrega a los grandes ingenieros y empresas consultoras del país para abordar y discutir sobre el presente y futuro de distintos proyectos referentes al gremio.